



Los medicamentos deben ser accesibles y asequibles

- ❖ La Directiva de Transparencia de la UE debe reformarse para que los fabricantes estén obligados a ser transparentes sobre los costos reales de los productos farmacéuticos.
- ❖ Se deben establecer reglas para garantizar que los pacientes que usan medicamentos de "acceso temprano" reciban la misma protección a través de un monitoreo de seguridad adicional que los participantes en los ensayos clínicos.
- ❖ Muchos de los medicamentos que se han desarrollado gracias a la financiación pública son cada vez más inasequibles o no están disponibles. La UE debería hacer que la financiación pública de los medicamentos esté condicionada a que sea accesible y asequible para los pacientes.